

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH

Satuan Pendidikan : SD HANG TUAH 3
 Kelas / Semester : 4 /2
 Tema : Indahya Keragaman di Negeriku (Tema 7)
 Sub Tema : Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku (Sub Tema 1)
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah menyimak video pembelajaran yang dikirim guru melalui grup WA, siswa mampu menemukan informasi baru yang terdapat pada teks nonfiksi dengan benar.
2. Setelah menyimak video pembelajaran yang dikirim guru melalui grup WA, siswa mampu menjelaskan pengertian gaya dengan tepat.
3. Setelah menyimak video pembelajaran yang dikirim guru melalui grup WA, siswa mampu menjelaskan pengertian gaya otot dan pengaruhnya terhadap benda dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melalui grup WA, guru membuka kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi) ❖ Melalui grup WA, guru mengirim link absen online untuk diisi siswa. ❖ Melalui grup WA, guru memotivasi siswa agar giat belajar meskipun belajar dari rumah didampingi orang tua. 	10 menit
Inti	<p style="background-color: yellow;">(Sintak Model Discovery Learning)</p> <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melalui grup WA, guru memberi tugas siswa membaca teks tentang suku bangsa yang ada di Indonesia pada buku paket . (Literasi) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melalui grup WA, guru mengirim link video pembelajaran terkait dengan materi ➤ Melalui grup WA, guru memberi tugas pada siswa untuk membuat daftar kata sulit dari teks bacaan, selanjutnya mencari artinya dari Kamus Besar Bahasa Indonesia lalu menuliskan dalam buku catatannya. (Creativity and Innovation) <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melalui grup WA, guru mengirim video pembelajaran terkait dengan materi ➤ Melalui grup WA, guru memberi tugas pada siswa melakukan percobaan gaya pada benda-benda di sekitarnya. (Critical Thinking and Problem Solving) 	150 menit
Penutup	<p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melalui grup WA, guru mengirim link tugas online terkait dengan materi Bahasa Indonesia ➤ melalui grup WA, guru mengirim link tugas online terkait dengan materi IPA ➤ Melalui grup WA, guru memberi tugas pada siswa untuk mengirim foto kegiatan pembelajaran hari ini melalui link g.drive 	15 menit

	Guru : <ul style="list-style-type: none">➤ Melalui MS 365 guru memeriksa pekerjaan siswa.➤ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas proyek/produk/portofolio/unjuk kerja dengan benar diberi hadiah/ pujian	
--	---	--

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Surabaya, 28 Januari 2020
Guru Kelas 4B

LATHIFATUL QOLBI, M.Pd.

PENI SUKATRI, S.Pd.